
 
 
 

Silicon Sensor International AG 
 
Charlottenstrasse 57, 10117 Berlin 
Telefon: 030 / 20 94 57 10, Fax: 030 / 20 94 57 19 

 
Ad-hoc-Mitteilung nach § 15 WpHG 

 
Silicon Sensor International AG, Charlottenstrasse 57, 10117 Berlin 

Frankfurter Wertpapierbörse, Prime Standard 
WKN: 720190, ISIN DE0007201907 

 
Gewinnsprung im Geschäftsjahr 2006 

 
 

13.02.07 
 
Der Silicon Sensor Konzern übertraf im Geschäftsjahr 2006 wiederum die eigenen 
Erwartungen deutlich. Der Umsatz stieg im Vergleich zum Vorjahreszeitraum um rund 107 % 
auf über 33,0 Mio. Euro (31.12.2005: 15,97 Mio. Euro). 
 
Die Profitabilität des Konzerns konnte weiter gesteigert werden. Das operative Ergebnis 
EBIT nahm sogar um 160 % überproportional zu. Es erhöhte sich um rund 3,2 Mio. Euro von 
2,0 Mio. Euro (31.12.2005) auf rund 5,2 Mio. Euro (31.12.2006). Das Ergebnis nach Zinsen 
und Steuern hat sich gegenüber dem Vorjahreszeitraum mehr als verdoppelt. Es stieg um 
116 % oder um rund 1,56 Mio. Euro von 1,34 Mio. Euro (31.12.2005) auf rund 2,9 Mio. Euro.  
 
Der Gewinn je Aktie lag im Geschäftsjahres 2006 trotz der stark gestiegenen Aktienzahl bei 
rund 0,83 Euro und nahm damit um 0,31 Euro oder rund 60 % gegenüber dem 
Vorjahreszeitraum (31.12.2005: 0,52 Euro) zu. Auch im laufenden Geschäftsquartal setzt 
sich diese erfreuliche Entwicklung fort. 
 
Besonders positiv sehen wir die Entwicklung des Auftragsbestandes. Der Auftragsbestand 
im Konzern erhöhte sich um 102 % auf 20,56 Mio. Euro (31.12.2006) gegenüber dem Niveau 
des Vorjahreszeitraumes (31.12.2005: 10,2 Mio. Euro). Der Personalbestand stieg von 222 
Beschäftigten zum 31.12.2005 auf derzeit 240 Vollbeschäftigte an. 
 
Aufsichtsrat und Vorstand werden Mitte März über eine Dividende für das Geschäftsjahr 
2006 entscheiden. 
 
Alle genannten Zahlen entsprechen dem derzeitigen und vorläufigen Stand der Erstellung 
des Konzernabschlusses und können sich mit dem Fortgang der Prüfungsarbeiten noch 
ändern. Der vollständige Geschäftsbericht wird am 28.03.2007 veröffentlicht. 
 
Weitere Angaben erhalten Sie im Internet unter: http://www.silicon-sensor.com  
oder unter Tel: 030 / 20 94 57 10 
 
Silicon Sensor International AG 
Der Vorstand 



 
 
 

Silicon Sensor International AG 
 
Charlottenstrasse 57, 10117 Berlin 
Telefon: 030 / 20 94 57 10, Fax: 030 / 20 94 57 19 

 

 
Ad hoc message § 15 WpHG 

 
Silicon Sensor International AG, Charlottenstrasse 57, 10117 Berlin 

Frankfurter Wertpapierbörse, Prime Standard 
German Security no. 720190, ISIN DE0007201907 

 
High profit in the 2006 business year 

 
 

February 13, 2007 
 
As expected, the performance of the Silicon Sensor group during the 2006 business year set 
a new standard, with sales rising more than 107 per cent over the same period last year, to € 
33.0 mn (12/31/2005: € 15.97 mn). 
 
The operating result EBIT grew by € 3.2 mn, or 160 %, from € 2.0 mn (12/31/2005) to € 5.2 
mn (12/31/2006). The result after interest and taxes was improved from € 1.34 mn 
(12/31/2005) to € 2.9 mn, which is an increase of € 1.56 mn or 116 per cent.  
 
Due to an increase in the number of shares, the income per share for the reporting period 
was € 0.83 Euro, an improvement of € 0.31 Euro or 60 per cent compared with last year 
(12/31/2005: € 0.52). This welcome trend has continued into the present quarter. 
 
A particularly positive development is seen in the order backlog which, for the group as a 
whole, grew by 102 %, to € 20.56 mn (12/31/2006) over last year (12/31/2005: € 10.2 mn). 
Workforce size rose from 222 on December 31, 2005 to 240 at present. 
 
Middle of March the supervisory board and the board of directors will decide on a dividend 
for the 2006 business year. 
 
All figures reflect the current and provisional status of the consolidated annual financial 
statements and may be amended on the basis of audit findings. The complete annual report 
will be published on March 28, 2007. 
 
For more information see our website at: http://www.silicon-sensor.com 
or call +49-(0)30 – 20 94 57 10 
 
Silicon Sensor International AG 
Board of Directors 


